

Kein Politiker zu sehen

Zum Vortrag von Dr. Hermann Scheer, schreibt Ortrud Beisiegel, Friedrich-Elfers-Weg, Himmelpforten:

(Leserbrief erscheint am 22.07.2008 im Stader TAGEBLATT)

Da kommt ein Träger des Alternativen Nobelpreises – unter anderem seit 2001 Chairman im Weltrat – nach Stade ins Rathaus, um über den Wechsel zu erneuerbaren Energien zu referieren – und siehe da, keiner unserer verantwortlichen Kommunalpolitiker ist zu sehen. Was soll sich der Bürger nun vorstellen? Die Energiehaie fanden hier offene Türen für ihr Vorhaben – so stand zu lesen. Wollten unsere Volksvertreter keine Fehlentscheidungen einsehen müssen oder reichen ihre Möglichkeiten nicht aus, Realitäten ins Auge zu sehen? Den „Grünen“ sei hier Dank gesagt für ihre hervorragende Unterstützung bei dieser Veranstaltung und zu diesem Thema.